

ABSTRAK

Ulfa Alawiah, NIM: 105261103618, *Pengaruh Program Masturah Terhadap Keharmonisan Rumah Tangga Jamaah Tabligh (Studi Kasus di Kecamatan Tamalate Kota Makassar)*.

Skripsi ini membahas tentang pengaruh program *Masturah* terhadap keharmonisan rumah tangga Jamaah Tabligh. Adapun pokok-pokok pembahasan dalam skripsi ini adalah: 1). Seperti apa program *Masturah* yang di jalankan oleh Jamaah Tabligh? 2). Bagaimana pengaruhnya terhadap keharmonisan rumah tangga mereka.?

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang menggunakan metode deskriptif kualitatif. Adapun sumber data dari penelitian ini merujuk pada referensi buku-buku yang membahas tentang Jamaah Tabligh dan gerakannya, dan juga buku-buku mengenai keluarga sakinah, serta studi kasus secara langsung di lapangan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan cara pengumpulan data, reduksi data, menganalisis lalu penarikan kesimpulan.

Melalui wawancara dengan para narasumber serta adanya studi kasus secara langsung di lapangan penulis menarik kesimpulan dari hasil penelitian menunjukkan bahwa rangkaian kegiatan dalam program *masturah* adalah: 1). Ta'lim kitabi (*fadhilah amal, hayatus shohabah, muntakhab ahadist*), tilawah Qur'an, halaqah tajwid, mudzakah agama, dzikir dan do'a, dan mendengarkan bayan tentang pentingnya memahami dakwah, bagaimana berumah tangga sesuai sunnah, dan bagaimana menghidupkan agama dalam rumah. 2). program *Masturah* yang dijalankan oleh Jamaah Tabligh adalah salah satu sarana yang cukup sukses dalam mendukung pembentukan keluarga sakinah di tengah-tengah masyarakat hari ini khususnya dalam keluarga Jamaah Tabligh itu sendiri. Dimana dalam program *Masturah* ini pasangan suami istri sama-sama belajar tentang bagaimana menjadi sebaik-baik hamba di hadapan Allah SWT, bagaimana berumah tangga yang benar sesuai dengan tuntunan Rasulullah, dan juga belajar bagaimana menjadi pendidik yang baik bagi anak-anak di rumah. Sebagaimana yang telah dijabarkan pada bab-bab sebelumnya mengenai konsep keluarga sakinah serta kiat-kiat dalam membangun keluarga sakinah rupanya hal itu juga yang menjadi landasan dari program *Masturah*.

Kata Kunci: Program Masturah, Keluarga Harmonis, Jamaah Tabligh